

PlantaDoce.

Empresa

El 'escáner' de la semana: de la apuesta decidida de Moderna en España al Perte en salud

La biotecnológica estadounidense, que está configurando su equipo en España, ha nombrado a Juan Carlos Gil como director general para la Península Ibérica. Gil tiene una dilatada trayectoria en el sector, con experiencia en Merck Serono y Novartis.

PlantaDoce
19 nov 2021 - 14:00



Más allá de los fichajes de Moderna en España, el negocio de la salud ha dejado más noticias esta semana. El lunes, Pedro Sánchez presentó el Proyecto Estratégico para la Recuperación y Transformación Económica (Perte) en sanidad. El plan pivotará sobre posicionar al país como líder en innovación y terapias avanzadas, impulsando la implementación equitativa en medicina de precisión, a la vez que se desarrolla un sistema de salud digital.

LUNES

PERTE

El plan para la sanidad contemplará una inversión de 1.469 millones de euros entre

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-escaner-de-la-semana-de-la-apuesta-decidida-de-moderna-en-espana-al-perte-en-salud>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

2021 y 2023.

GATE2BRAIN

La biotecnológica ha abierto una ronda puente de financiación de un millón de euros para realizar los ensayos clave de su terapia contra el cáncer.

ALMIRALL

La farmacéutica española registró unas pérdidas de 39,4 millones de euros entre enero y septiembre de 2021, frente al resultado positivo de 57,1 millones de euros de 2020.

PRIM

La compañía española registró un beneficio neto de 11,9 millones de euros entre enero y septiembre de 2021.

MARTES

MODERNA

La biotecnológica estadounidense ha nombrado a Juan Carlos Gil nuevo director general para España y Portugal.

ROVI

La farmacéutica espera alcanzar en 2021 las previsiones de crecimiento proyectadas en 2023, con unos ingresos operativos situados en la horquilla de entre 588 y 609 millones de euros.

PFIZER

La farmacéutica, junto a la organización Medicines Patent Pool (MPP), ha acordado llevar su tratamiento oral contra el Covid-19 a 95 países en vías de desarrollo.

MIÉRCOLES

MODERNA

La biotecnológica estadounidense ha nombrado a Carlos Casás como director asociado de calidad y a Maite Mateo como directora de *regulatory affairs* en España y Portugal.

PlantaDoce.

GRIFOLS

La compañía catalana y el GIC han recibido todas las autorizaciones regulatorias necesarias para invertir 990 millones de dólares en Biomat, filial de Grifols en Estados Unidos.

PFIZER

La farmacéutica ha cerrado la adquisición de Trillium Therapeutics por 2.200 millones de dólares.

JUEVES

LOOPDX

La compañía catalana abrirá próximamente una ronda de financiación de medio millón de euros para sacar al mercado su biomarcador exclusivo de sepsis.

NOVAVAX

La EMA ha iniciado el proceso de evaluación de la solicitud de autorización de comercialización condicional para la vacuna contra el Covid-19 de esta compañía.

ESTADOS UNIDOS

El Gobierno del país norteamericano ha adquirido diez millones de dosis del tratamiento oral de Pfizer contra el Covid-19 por 5.300 millones de dólares.

VIERNES

MODERNA

La filial española de la biotecnológica estadounidense busca ser punta de lanza en Europa a través del acuerdo estratégico que ya tiene con la farmacéutica Rovi

CUREVAC

La biotecnológica alemana alcanzó unos ingresos de 61,8 millones de euros entre enero y septiembre de 2021, un 44,4% más en comparación con el mismo acumulado de 2020.